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１　日時、場所、出席状況等

第１回 日時 場所
出席

状況

第２回 日時 場所
出席

状況

第３回 日時 場所
出席

状況

２　学校評議員に求めた事項

３　学校評議員の意見

４　学校運営に反映した事項

５　課題その他

地域住民の立場から、本校と地域との絆づくりについて助言できる方、福祉について豊かな経験、知識を有する

方、また、地域行政に詳しく、地域連携、本校の活性化に助言等をいただける方、地域で活躍されている方に依頼

した。

・高専連携など、非常に興味深い石高独自の取り組みをしており、外部へのアピールになると思う。

・進学実績が上がってきている。地域からの印象は「進学するなら石高でも大丈夫」という声も増えてきている。

・女子バスケットボール部の活躍は目を見張るものがあるので、子どもたちの活躍をもっとアピールしても良いと

思う。地域でできることがあれば、是非サポートしていきたい。

・サポートルームの取り組みは興味深い。子ども食堂の取り組みを行っている自治会もあるので、連携して支援し

ていけるとよいと思う。

・学校HPやスタディサプリの活用など、積極的に学校の取り組みや生徒の活躍を発信した。

・公民館や地域へ協力依頼し、生徒の活躍等を掲示したり、資料配付を行った。

・地域や中学校等へ、石川高校の活躍や取り組み等をもっとPRし、入学定員の確保につなげる。

・地域と連携し、生徒が地域行事等に参加するなど、地域と関わる機会を増やす取り組みを行う。

・コロナ禍前は、地域の老人会と石川高校生との交流会が実施されていた。好評であったので、今後、再実施でき

ないか検討してほしい。

令和5年12月19日 本校小会議室 １人

令和6年3月18日 本校小会議室 ３人

令和5年度県立学校学校評議員の運営状況について(報告)

みだしについて、下記のとおり報告します。

記

令和5年7月20日 本校小会議室 ２人


